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На основе применения методологического аппарата теории права, международного права, конституцион-
ного права рассматривается проблематика, связанная с определением правового положения будущих поколе-
ний человечества в системе конституционно-правового регулирования. Подчеркивается, что регулирование, 
как правило, осуществляется в ракурсе общих подходов к правам человека, а также в более узком контексте 
вопросов охраны окружающей среды, финансового бремени, возлагаемого на будущие поколения челове-
чества. Особое внимание уделяется законодательным подходам, применяемым в Российской Федерации 
(в том числе на уровне субъектов Российской Федерации, муниципальных образований) в отношении бу-
дущих поколений человечества. Констатируется, что регламентация осуществляется по вопросам экологии, 
биоразнообразия, культуры, архитектуры, градостроительства, экономики, социальной сферы, здравоохра-
нения, архивного дела. При этом будущие поколения человечества преимущественно интерпретируются в 
качестве не родившихся граждан (жителей) нашей страны. 
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The article reviews the issues related to the determination of the legal position of the future generations of the 
humanity in the constitutional law regulation system based on the methodological framework of the theory of law, 
international law, constitutional law. The author emphasizes that the regulation is usually carried out from the 
perspective of general approaches to human rights and in a narrower scope of the issues of environmental protection, 
financial burden imposed on the future generations of the humanity. Special attention is paid to legislative approaches 
applied in the Russian Federation (including on the level of constituent entities of the Russian Federation, municipal 
structures) in respect of the future generations of the humanity. It is stated that the regulation is performed in the 
matters of ecology, biological diversity, culture, architecture, urban development, economics, social sphere, healthcare, 
archiving. The future generations of the humanity are mostly understood as non-born citizens (residents) of our country.
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